

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah dengan memanjatkan puji syukur kehadirat Allah SWT, yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya serta junjungan Nabi besar Muhammad SAW, sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul “Tanggung Jawab Toko Online Ekiosku.Com Sebagai Badan Hukum Dalam Transaksi Elektronik Berdasarkan Undang-Undang Informasi dan Transaksi Elektronik Nomor 11 Tahun 2008” dapat diselesaikan dengan sebaik-baiknya.

Skripsi ini di ajukan guna melengkapi salah satu syarat mendapatkan gelar Sarjana Hukum di Program Studi Ilmu Hukum Fakultas Hukum Esa Unggul. Dalam penulisan skripsi ini saya menemukan banyak hambatan dan kesulitan, namun semua dapat teratasi berkat bantuan, dukungan dan bimbingan dari berbagai pihak, dan pada akhirnya kripsi ini dapat terselesaikan, oleh karena itu saya mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Kedua orang tua saya Tercinta Irawan Indra Permana dan Rika Kartika yang selalu memberikan Bantuan, dukungan dan semangatnya agar saya tidak menyerah dalam penulisan skripsi ini serta memberikan doa yang tiada henti sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.
- 2 .Kedua adik saya Bayu Djatnika dan Alysia Rizkita Maharani yang selalu mendukung dan memberikan doa dalam menyelesaikan skripsi ini.
3. Keluarga Besarsaya khususnya Kakek dan Nenek yang selalu mendukung dan memberikan motivasi dalam menggapai cita-cita dan gelar sarjana hukum sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.

4. Bapak DRS. Agus Pribadiono.S.H.,M.H Selaku Dosen Pembimbing saya yang sangat baik hati yang tulus membantu dan mengajarkan saya, serta meluangkan waktu dan tenaganya untuk membimbing saya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.

5 .Bapak DR.Wasis Susetio, S.H.,M.H.,M.A., Selaku Dekan Fakultas Hukum Universitas Esa Unggul.

6 .Bapak Zulfikar Judge, S.H.,M.Kn., Selaku Wakil Dekan Fakultas Hukum Universitas Esa Unggul.

7 .Bapak Dr.Ir Arief Kusuma AP,MBA Selaku Rektor Universitas Esa Unggul.

8 .Seluruh Dosen Fakultas Hukum Universitas Esa Unggul yang telah memberikan ilmunya serta mengajarkan saya mengenai ilmu hukum dari awal perkuliahan sampai akhir perkuliahan terima kasih banyak bapak/ibudosen.

9. Kepada seluruh pihak Toko Ekiosku.Com terimakasih atas bantuannya sehingga saya diizinkan ketempat Bapak/Ibu untuk melakukan wawancaraatau mendapatkan segala informasinya untuk keperluan skripsi saya.

10. Kepada Sahabat saya Anisa Nur santy dan Givany Christy yang memberikan dukungan serta doanya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.

11.Buat Seluruh Teman-teman Fakultas Hukum Esa Unggul 2011 , Khususnya Teman-temanku tersayang Erick Louis, Elyanshia Amalo, Arum Pricellia, Radhiyan Khairil Anwar, Destiya Purna Panca, Zehlia Triastha, Novita Syentia, Hafiz Akbar, Nurul Aripin, Sigit Prasetyo, Terimakasih selalu membantu dan memberikan dukungannya serta kebersamaan yang takkan terlupakan dari awal perkuliahan sampai penulisan skripsi ini terselesaikan.

Semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan memberikan wawasan bagi pembaca khususnya para mahasiswa /i Universitas EsaUnggul .Saya menyadari Penulisan Skripsi ini banyak kekurangan dan jauh dari sempurna, Untuk itu saya mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun guna menjadi acuan dalam pembekalan pengalaman bagi saya untuk menjadi lebih baik lagi.

Jakarta, 7 Februari 2015

Penulis

Putri Permana Rizki